

# Sitzungsprotokoll

---

19.03.2018 18:15 – 19:48  
Inffeldgasse 16b, ICEG094  
Sitzungsleitung: Christina Tögl  
Protokoll: Sebastian Juri

## Anwesende

Christina Tögl David Griebauer Kajetan Krischan Alexander Thien, Thomas Brunner Tobias Ruschel Michael Hancianu, Peter Pranter, Carolina Laure, Stefan Russmann, Lukas Lamster, Bernhard Teuschl Martin Heider, Belinda Uhl, Stefan Ertl, Elisabeth Salomon Jakob Fahrner Wolfgang Staber(ab 18:23) Timotheus Hell (ab 19:14)

## Begrüßung

Christina begrüßt die Anwesenden und stellt bei ICE Beschlussfähigkeit und bei BIS Beschlussfähigkeit fest.

## Lob & Tadel

- Lob an alle die beim Arbeitswochenende teilgenommen haben
- Lob an alle die sich beim Seminardoodle eingetragen habe, Tadel an die die sich noch nicht Eingetragen habe
- Lob an Belinda für das Organisieren der Ostereiersuche
- Lob an David fürs aufräumen

## 1 Resultate Arbeitswochenende

Lukas präsentiert die Resultate des Arbeitswochenendes. - Clean Desk Policy - Bis Raumnutzung - Sitzungsregeln - Sitzungseinladungen - Handzeichen in Sitzungen

David präsentiert die benutzung des Scrum-Boards - Neue Stories zu David oder Tobi - Done Zettel werden archiviert

Bits Log neu: Bitte eintragen und vervollständigen, es wurde um einige Kategorien erweitert.

## 2 Wirtschaft

Ein Treffen mit VertreterInnen der StV Maschinenbau 324er und der StV Bauingenieurwissenschaften fand letzte Woche statt. Nach Ostern ist ein weiteres Treffen geplant bis dahin werden die Möglichkeiten geprüft und Lösungen ausgearbeitet. Ein Treffen mit den Institutsleiter und LV Leiter wird nach dem nächsten AK(Arbeitskreis) stattfinden. Da die Zeit drängt wird ein Ergebnis des AKs noch dieses Semester angestrebt.

## 3 SB Einsetzung

Für Sachbearbeiterposten werden folgende Personen vorgeschlagen: Stefan Russmann, David Griesbauer, Bernhard Teuschl, Martin Heider. Alle Vorschläge wurden angenommen.

## 4 Habil Jan Egger Martin

Die Studienvertretung BME möchte das Hauptmitglied in der Kommission stellen, Lukas Lamster und Alex Thien möchten gerne Ersatzmitglieder sein.

## Allfälliges

Bits Drive: bitte den Besitzer der Dateien am Drive auf bits.tugraz ändern, damit die Dateien nicht verloren gehen, wenn der Ersteller den Drive verlässt.

### 4.1 Seminar

Bitte ins fixe Doodle eintragen, das Seminar findet von 27.–29.04. statt. Stefan R wird mit der Jufa noch die Details abklären. Rudi hat als Trainer abgesagt, Belinda sucht nun einen anderen Trainer.

### 4.2 Schulklassenführung

Stefan Sucht Ideen, was er der Schulklasse zeigen soll.

### 4.3 Messtechnik

Lemmy hat sich mit der StV ET wegen dem Messtechnik Labor getroffen. Das Institut will keine finanziellen Mittel für mehr Laborplätze aufwenden. Lukas wird beim VR Lehre nachfragen, ob alternative LV-Modi möglich sind (Suspenseprüfung).

#### 4.4 Mentoring

Stefan R kümmert sich darum das Mentoring beim ESTUT unterzubringen.

- Tom möchte für die Blenderkurs StV-USB-Sticks mit Unterlagen verteilen.
- Dave möchte USB-Sticks für die Teilnehmer der PBS-Umfrage reservieren
- Bernhard möchte für den C-Kurs StV-USB-Sticks mit VM-Images reservieren.